

Polsek Perdagangan Laksanakan Patroli Dialogis Temui Warga dan Berbagi Informasi

Amry Pasaribu - SIMALUNGUN.JURNALNASIONAL.CO.ID

Mar 5, 2024 - 22:54



Keterangan Photo : Istimewa

SIMALUNGUN - Patroli Dialogis dalam rangka monitor situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) secara rutin dilaksanakan jajaran Polsek Perdagangan Polres Simalungun.

Kegiatan Patroli dipimpin Kapolsek Perdagangan AKP Juliapan Panjaitan, S.H., terlaksana di wilayah hukum Polsek Perdagangan, Selasa (05/03/2024) dimulai

sekira pukul 11.30 WIB.I

Pelaksanaan kegiatan patroli, Kapolsek Perdagangan didampingi Kanit Propam Polsek Perdagangan Aiptu Edi Sisunto dan Kanit Samapta Polsek Perdagangan Aiptu James Simanjuntak dan terfokus pada dialog interaktif saat bersama masyarakat.



"Tujuannya adalah untuk menyampaikan berbagai pesan penting Kamtibmas dan mendorong kerja sama yang erat antara Polsek dengan warga," sebut AKP Juliapan Panjaitan.

Lebih lanjut, Kapolsek AKP Juliapan Panjaitan menerapkan, pihaknya juga membahas sejumlah isu penting yang beredar secara mendalam dan salah satunya, adanya aksi pungutan liar (pungli ; red) dilakukan oknum pasangan suami istri di lokasi jalan umum.

"Terhadap oknum pasangan suami istri tersebut diserukan segera mencari pekerjaan legal yang bermartabat sesuai norma. Selain itu, terhadap orang tua dan anak juga diingatkan tentang bahaya dan kegiatan ilegal mengendarai sepeda motor dengan knalpot brong," jelas Kapolsek Perdagangan.

Tak hanya itu, menurut Mapolsek Perdagangan melanjutkan, bahwa sasaran kegiatan ini juga mencegah penyebaran sejumlah informasi hoax terlebih berkaitan dengan isu politik. Oleh karena itu, sangat penting untuk memotivasi kalangan masyarakat.



"Himbauan dan memotivasi masyarakat, khususnya pengunjung warung kopi di sejumlah lokasi. Kita harapkan setiap warga tidak mudah terprovokasi," imbuh AKP Juliapan Panjaitan.

Selanjutnya, Kapolsek juga mengingatkan dan menekankan, agar setiap orang tua lebih mementingkan pengawasan terhadap anak-anak agar terhindar dari aksi bullying dan persekusi serta meningkatkan sinergi dengan seluruh elemen terkait cegah dan berantas narkoba.

"Tentunya, harapan bersama melalui patroli dialogis ini dapat menumbuhkan dan meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing," terang Kapolsek.



Kapolsek Perdagangan menambahkan, dengan berpatroli dialogis ini, diharapkan mampu memberikan pemahaman yang lebih baik, pentingnya mematuhi hukum dan mendukung program-program pemerintah.

"Kegiatan patroli dialogis ini diharapkan dapat menjadi langkah efektif dalam memperkuat sinergi antara polisi dan masyarakat, serta memastikan keamanan dan kenyamanan bersama di wilayah Simalungun," pungkas AKP Juliapan Panjaitan, S.H., mengakhiri. (rel)